
質問

順位

１ ９ 西 條 富 雄 1 (1) 野村桔梗ヶ原工業団地について
① ５月１９日発足後の進捗状況について
(2) 市内７ヵ所目の工業団地について

2 (1)

3 (1)

4 (1)

5 (1)

(2)

①

②

２ １３ 古 畑 秀 夫 1 交通政策について (1)

(2) 地域振興バスのダイヤ改正について
2

3 学校事業について (1) 小中学生による模擬議会の開催について
(2) 学校周辺の整備について
(3) 学校行事に市所有バスの活用について

4 職員の働き方改革について (1) テレワークの推進について
(2)

5 (1) テニスコート移設整備について

３ ５ 小 澤 彰 一 1 (1) 犯罪被害者の支援について
(2) 掘削残土処分に関する規制について
(3) 環境とエネルギー政策について
① 再生可能エネルギーの普及と課題について
② 効率的なエネルギー利用について

2 (1) 住民サービスのあり方について
(2) 「情報」の保全について
(3) 高齢者の生活への対応について
(4) ＧＩＧＡスクールの進捗と課題について

観光振興と誘客促進につい
て

市民生活の安心・安全・
安定を維持するために

塩尻市内の学校設備、特に石碑・石像につ
いて

シビックテック（CivicTech）
を活用した都市インフラ最
適化について

スマホアプリ「道路損傷通報システム」の
市民の活用状況について
自治体と市民の協力で地域の課題解決にシ
ビックテック活用について

（　一般質問　）

議席 氏　　　　名

質　　　問　　　要　　　旨
通　　告　　者

質　問　事　項

脱プラ対応の麦ストローを作
るプロジェクトについて

遊休農地を活用し麦ストローでＳＤＧｓ推
進について

文部科学省からの学校設備
緊急点検要請について

産業振興と就業環境の創
出「産業用地確保」につ
いて

コロナ禍の時代に対応した観光施策につい
て

中央スポーツ公園の整備に
ついて

石川県加賀市の市民参加型イベント「マン
ホール聖戦」について
市民の協力で上下水道管の修繕・更新状況
把握について

「のるーと塩尻」の利用状況と本格運用に
ついて

８月豪雨災害の復旧状況に
ついて

会計年度任用職員の正規職員化と待遇改善
について

自治体ＤＸと市民生活に
ついて
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通　　告　　者

質　問　事　項

４ ６ 篠 原 敏 宏 1 (1)

(2) 除雪体制について
(3) 地元要望への対応

2 (1) 条例の名称と目的
(2) 太陽光発電促進区域と抑制区域の設定方針
(3) 条例とガイドラインの関係
(4)

3 (1) 飲食店等規制と支援対策
(2) ３回目ワクチン接種について

4 (1) 住民意見の反映どのように

５ １５ 中 村 努 1 (1) 進捗状況と事業見込みはどうか
(2) 交差点改良と４車線化の違いは何か

2 (1) 本市に関わる内容はどうか
(2)

3

4 手話言語条例について (1) 制定後考えられる当面の事業はあるか
(2)

太陽光以外の再生可能エネルギー開発の扱
い

大野田視聴覚及び言語障害者援護基金の活
用の考え方

管理協定と歩道計画、車道付け替えについ
て

再生可能エネルギーの開発
と抑制に関する条例につい
て

地域振興バスの路線見直し
について

原油価格高騰により影響を受ける事業者へ
の支援の考え

新型コロナウィルス感染
症生活困窮者自立支援金
の現状と条件緩和

桜沢バイパス開通のその
後

コロナ第６波対策と３回目ワ
クチン接種について

国道１９号線九里巾・金
塚交差点改良について
国の令和３年度補正予算
対応について


